

La Falla Jardín de la Música se presenta oficialmente cargada de ganas e ilusión

25/11/2023



Miembros de la futura Falla Jardín de la Música | Nando Verdú.

Las Fallas de Elda inician un nuevo y apasionante capítulo dentro de su historia. La ciudad ya conoce oficialmente la que, una vez se ratifique, será la nueva comisión fallera de la ciudad, la décima. [Como ya adelantó Valle de Elda](#), se trata de la Comisión Falla Jardín de la Música, y ha sido creada por “un grupo de personas llenas de ilusión que van a dar forma a un proyecto cargado de nuevas ideas y, sobre todo, con ganas de hacer fiesta y fallas”. Su escudo recoge el corazón de su ubicación, la entrada principal del mítico jardín así como la Casa Grande.

Ante un centenar de personas, entre los que se encontraban miembros de las diferentes comisiones, las Falleras Mayores de Elda y sus damas de honor y representantes del PP y Vox, el presidente de esta nueva entidad, **Vicente Ferrándiz Lledó**, se mostró muy ilusionado con este proyecto. Señaló que el monumento “se situará en un enclave de la ciudad y, aunque **no se puede confirmar la zona exacta a falta de los informes técnicos**, sí que confirmamos que el monumento adulto que plantaremos este año y la verbena estarán en torno al Jardín de la Música”. Cabe recordar que su deseo es situarlo en la esquina junto a

Gran Avenida, pero, de no ser factible, están valorando diferentes opciones, todas ellas alrededor del emblemático parque.



Momento en el que desvelan su escudo | Nando Verdú.

Ferrándiz quiso agradecer el apoyo de Junta Central de Fallas así como de la Concejalía de Fiestas y su edil, **David Guardiola**, por el apoyo que han recibido desde que comenzaron a desarrollar esta idea.

Todavía **no han especificado más cargos dentro de la comisión**, pero se han podido ver numerosas caras conocidas dentro del mundo fallero.



Las Falleras Mayores de Elda junto a los miembros de la entidad | Nando Verdú.

La presidenta de la Junta Central de Fallas, **Eva Vicente**, afirmó que "es un orgullo y un privilegio celebrar este acto, pues **después de 20 años llega un nuevo proyecto contundente**. Sabemos que la fiesta es, en muchas ocasiones, **sufrida e infravalorada**, por ello el compromiso es importante. Así que ojalá se tengan que cortar una o dos calles más y deseo que fuesen muchas más porque significaría que las fiestas siguen creciendo en Elda, que cuenta con fiestas del fuego desde hace casi 95 años".

La Junta Central y las comisiones falleras votarán su inclusión el próximo 28 de noviembre en una asamblea.



Un centenar de personas acudió a este acto | Nando Verdú.